

Kaminbrand in der Raabserstraße



Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr
Göpfritz wurde am Sonntag, dem 04. Jänner 2009
um 01.45 Uhr von Passanten zu
einem Kaminbrand in der Raabserstraße gerufen.

Zu diesem Zeitpunkt war der Feuerwehrball der Freiwilligen Feuerwehr noch im Gange, so konnten sich wenige Minuten nach der telefonischen Mitteilung durch einen Passanten unter der Einsatzleitung von HBI Franz Litschauer einige Feuerwehrmitglieder auf den Weg zum beschriebenen Einsatzort machen.

Einsatzleiter HBI Franz Litschauer kontrollierte den Kamin und besprach mit dem Hausbesitzer das weitere Vorgehen.

Kurze Zeit später konnten die Feuerwehrmitglieder wieder ins Feuerwehrhaus einrücken und im Anschluss noch einige gemütliche Stunden beim Feuerwehrball verbringen.